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Anfrage

gemäß der Geschäftsordnung

Bündnis 90/DIE GRÜNEN, Fraktion

Nr.: A 18/0285-01
Status: öffentlich

Datum: 12.04.2018

Einsatz von Herbiziden - Stellungnahme/Bericht der Landwirt-

schaftskammer

Anfrage  der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 12.04.2018 für 

den Umweltausschuss am 24.04.2018

Beratungsfolge
Status Gremium
 Ö Ausschuss für Umwelt und Energie

Anfrage:

In Zusammenhang mit dem Bericht der Landwirtschaftskammer und der Stellungnahme der 
Verwaltung zur Drucksache A18/0016-01 bittet die Fraktion um die Beantwortung folgender 
weiterer Fragen zum Themenkomplex Herbizid- und Pestizideinsatz:

1.    Werden glyphosathaltige Herbizide

a)     auf Mülheimer Sportanlagen,

b)     auf den Grundstücken in der Zuständigkeit des Immobilienservice,

c)      auf Schulgrundstücken (die nicht in der Zuständigkeit des Immo-Service liegen),

d)     auf Kita-Grundstücken (die nicht in der Zuständigkeit des Immo-Service liegen)

e)     bei den Wohnungsbaugesellschaften (mit und ohne städtische Beteiligung)

eingesetzt.? Falls ja, in welcher Menge?

 

2.       Werden in der Stadt Mittel eingesetzt, die Neonicotinoide enthalten? Diese Frage bezieht sich 
sowohl auf die unter Frage 1 benannten Flächen als auch auf die, die sich in der 
Zuständigkeit
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3.        

a)    des Amtes für Grünflächenmanagement und Friedhofswesen

b)    der Ruhrbahn 

c)    der Betriebe der Stadt 

befinden.

 

4.    Werden die Wirkstoffe Flumioxazin und Flazasulfuron immer noch bei den Betrieben der 
Stadt und der Ruhrbahn verwendet?

 

5.    Die Berichterstatterin der Landwirtschaftskammer, Frau Jandel, wird um folgende 
Informationen gebeten:

 

a)  Welche genehmigungspflichtigen Wirkstoffe (z.B. Neonicotinoide) werden auf 
Kulturlandflächen und Nichtkulturland eingesetzt? 

b)  Wie wird deren Einsatz vom Pflanzenschutzdienst kontrolliert?

c)  Welche Gesetze und Verordnungen gelten für diese Verwendungen? 

 

Begründung:

 

Die Stellungnahme der Verwaltung zur vorherigen Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die 
Grünen zu diesem Thema hat weitere Fragen aufgeworfen. Die Anwesenheit von Frau Jandel 
bietet zudem eine gute Gelegenheit, diese Antworten aus erster Hand zu erhalten.

 

Tim Giesbert
Fraktionssprecher


